Le diabète chez l'enfant et l'adolescent

Chers enfants, adolescents et parents,

Cette brochure d'information a été réalisée par l'équipe diabète infantile de l'AZ Delta. Elle a pour but de servir de guide aux enfants/adolescents atteints de diabète, ainsi qu'à leurs parents. Vous y trouverez de plus amples explications concernant le diabète et son traitement, de même qu'une foule d'informations pratiques. Il est essentiel que toutes les personnes en contact avec des enfants/adolescents diabétiques disposent d'informations correctes.

Bonne lecture et bonne chance!

L'équipe diabètes infantile

Qu'est-ce que le diabètes?

Le diabète est l'une des maladies chroniques les plus fréquentes chez l'enfant. Les premiers symptômes peuvent apparaître à tout âge. Faute d'être traité rapidement, le diabète peut rendre l'enfant gravement malade. Les symptômes du diabète sont la plupart du temps facilement identifiables.

Les enfants diabétiques doivent gérer leur maladie au quotidien. Cette affection a non seulement une incidence sur le plan physique, mais également psychique et social. Elle est source d'énormes contraintes pour l'enfant, pour ses parents et pour son entourage.

Un enfant diabétique peut mener une vie normale moyennant quelques aménagements.

Signaux d'alarme

- fréquentes d'uriner
- · soif excessive
- fatigue
- perte de poids



Données de contact de l'équipe diabète infantile

Tél.: 051 23 70 64

Courriel: diabeteskind@azdelta.be